

HSG-Herren: vom Zweifel einer Auferstehung zum evtl. Aufstieg in die nächste Liga

Es ist gerade mal ein Jahr her, dass die männliche A-Jugend darüber diskutiert hat, ob sie eine Herrenmannschaft bilden kann bzw. will.

Aber mit der Unterstützung von einigen Rückkehrern und ein paar Neuzugängen entstand eine Mannschaft, die mit viel Herzblut bei der Sache ist und nun um den Aufstieg in die Regionsoberliga kämpft.

Nicht nur das Spielerische ist wichtig für die Mannschaft, sondern auch Treffen und Aktionen außerhalb des Spielfeldes. So haben wir uns auch stets bei den Heimspielen um ein Rahmenprogramm bemüht. Außerdem treffen sich oft Mannschaftsmitglieder, um andere unserer Mannschaften zu unterstützen. So fährt man auch schon mal zu dem ein oder anderen Auswärtsspiel der Damen.

Über die ganze Saison hindurch kämpften drei Mannschaften um die Tabellenspitze, das waren Dörpen, Twist und wir.

Nachdem sich einer der Twister Führungsspieler bei uns im Heimspiel die Schulter ausgekugelt hat, war die Mannschaft nicht mehr so erfolgreich. Was uns den Sprung auf den zweiten Aufstiegsplatz ermöglichte.

Aktuell können wir aber doch noch auf den dritten Platz zurückfallen, da die beiden Rivalen ein einigermaßen leichtes Restprogramm haben, aber wir werden mit aller Kraft in unseren beiden letzten Spielen versuchen, dies zu verhindern.

Die 1. Herren der HSG Bad Bentheim-Gildehaus bedankt sich ganz herzlich bei den vielen Zuschauern und bei seinen Sponsoren.

Für unser letztes Heimspiel diese Saison ist sogar eine Tombola mit richtig guten Preisen geplant.



Ein ganz herzlicher Dank geht an Britta Schulte-Westenberg für die tollen Fotos während der Spiele:

